



KREISSCHULE
Aarau-Buchs

Kreisschule Aarau-Buchs

Heinerich-Wirri-Strasse 3
5000 Aarau

E kreisschulpflege@aarau.ch
www.ksab.ch

Beantwortung einer Anfrage von Philippe Kühni, grünliberale Partei betreffend repetitivem Testen

Sehr geehrte Frau Präsidentin
Sehr geehrte Mitglieder des Kreisschulrates

Am 23. Mai 2021 hat der Kreisschulrat Philippe Kühni eine Anfrage zum Thema repetitives Testen an der Kreisschule Aarau-Buchs gestellt. Die Kreisschulpflege beantwortet die Anfrage summarisch wie folgt:

Mit E-Mail vom 21. Mai 2021 informierten der Präsident der Kreisschulpflege, Daniel Fondado, und der Leiter Schule, Philip Wernli, alle Mitglieder des Kreisschulrates umfassend über das repetitive Testen an der Kreisschule Aarau-Buchs. Die Information enthält eine ausführliche Begründung, weshalb in der Kreisschule Aarau-Buchs vor den Sommerferien nicht mit dem repetitiven Testen begonnen wird.

Die Kreisschule Aarau-Buchs verzichtet auf den Start vor den Sommerferien, wird aber alle erforderlichen Vorbereitungen für einen Start des repetitiven Testens nach Sommerferien tätigen. Es ist eine Projektgruppe eingesetzt, bestehend aus dem Leiter Schule und dem Leiter Infrastruktur, welche beauftragt ist, die notwendigen Vorbereitungen in der Zeit bis zum Beginn der Sommerferien zu treffen.

Aufgrund der epidemiologischen Lage und den damit verbundenen Weisungen des BAG, DGS und BKS wird die Projektgruppe zusammen mit der Kreisschulpflege in der letzten Sommerferienwoche über die Durchführung und den Zeitpunkt der Auslösung des repetitiven Testens entscheiden.

Der angekündigte Zeitpunkt für den Abschluss des kantonalen Projektes Repetitives Testen auf Ende September ist hierbei sekundär. Eine Verlängerung des kantonalen Projektes ist durchaus denkbar bei einer Stagnation oder einer Verschlechterung der epidemiologischen Lage.

Die Beantwortung dieser Anfrage hat Kosten von 300 Franken (Ansatz: 150 Franken pro Stunde) verursacht.